

TÉLÉVISION

L'actualité décalée avec « L'autre JT »

Un nouveau rendez-vous dans la lignée du « Petit journal » de Canal +.

CONSTANCE JAMET [@constancejamet](#)

« **A**ttirer la jeune génération qui déserte la télévision pour Internet. » Telle est la mission d'Arnaud Muller. Cet ancien du « Vrai journal » de Canal + prend les commandes, chaque jeudi soir, de « L'autre JT » sur la chaîne France 4. L'émission revendique une vision décalée de l'actualité au travers d'un « programme engagé et citoyen basé sur des reportages en immersion », résume Arnaud Muller.

Le grand reporter place « L'autre JT » dans le sillage du « gonzo-journalisme », dont le représentant le plus célèbre fut

l'Américain Hunter S. Thompson. Soit un style d'enquête subjectif et personnalisé. À l'écran, cela se traduit par un mélange des genres, où l'investigation côtoie les canulars et la parodie.

Une fausse chaîne d'info

Ainsi l'ancien ministre Gérard Longuet est-il interrogé sur le train de vie des sénateurs. À chacune de ses réponses approximatives résonne une sonnerie stridente, signe que l'élu n'a pas réussi le test du fact-checking. L'un des reporters, qui s'est vu offrir un bracelet mesurant son activité cardiaque par sa compagnie d'assurance, se penche sur

l'exploitation de nos données personnelles. Une des consœurs se fait embaucher comme hôtesse d'accueil au Salon de l'automobile où elle vit le sexisme au quotidien. À la Fiac, une équipe a réussi à faire croire que le gouvernement avait prévu des avantages fiscaux pour les propriétaires d'œuvres d'art ! Misant sur les détournements, « L'autre JT » imagine une fausse chaîne d'information.

Reste à savoir si l'émission, qui s'inscrit dans les innovations expérimentales de France 4, trouvera davantage son public que ses prédécesseurs, « Bunker », « Anarchy » ou « Alcotest ». ■

france 4

23.15



Chaque jeudi, le journaliste Arnaud Muller présente « L'autre JT ».

BERNARD BARBEREAU / FTV